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                Todos por Sanlúcar propone la ampliación         de la Plaza de la Salle (Pradillo)
   
     
El proyecto supondría un acuerdo entre la GMU y el propietario de un pequeño edificio
situado junto a las antiguas oficinas de Los Amarillos. 
La candidata a la Alcaldía de Todos por Sanlúcar (TPS), Berenguela Rodríguez, acompañada
de miembros del grupo político que idera, ha comparecido hoy en la Plaza de la Salle,
popularmente conocida como el Pradillo. El objetivo, anunciar otro de los proyectos
“realizables” que esta fuerza política recoge en su programa electoral. Durante el transcurso de
su comparecencia, Rodríguez ha manifestado: “dentro del diseño de ciudad moderna y más
habitable, Todos por Sanlúcar, ve la necesidad de que la Gerencia municipal de Urbanismo
firme un convenio de permuta con los dueños de la pequeñita bodega que se halla en el
Pradillo, con la intención de demolerla posteriormente para ensanchar la calle Hermano Pedro” 
         
   
     La alcaldable por TPS ha aseverado que, con esta actuación, se conseguirá una mejora en
el diseño de la ciudad; se facilitará el tránsito vial en ambas direcciones entre la avenida del V
Centenario y calle Ganado, favoreciendo tanto la salida como la entrada al centro de la ciudad;
además, permitirá disfrutar de la panorámica de la Casa Marqués de Arizón con su enhiesto
torreón-mirador.
   
     
   
    

Junto a esta actuación, Berenguela Rodríguez, ha atestiguado que “de igual manera, desde
Todos por Sanlúcar, vemos de vital importancia que esta Plaza del Pradillo sea remozada, y
que su magnífica fuente, donada en 1858 por Antonio de Orleáns, Duque de Montpensier,
tenga un mantenimiento constante y un funcionamiento regular, para lograr el fin por la cual se
instaló en su día, que no era otro que embellecer este entorno tan sanluqueño”.                  
Para terminar, la alcaldable de TPS recalcó que, desde la formación política que lidera se
apuesta por proyectos realizables y que no suponga un excesivo coste económico para las
arcas municipales.
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